



Pièces	6 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	221001
Prix	1 490 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Au dessus du petit juas dans un secteur résidentiel, très belle villa en position dominante, au calme absolu. Superbe Vue collines et montagnes environnantes, Petite vue mer. Exposition Sud et Ouest sans vis à vis. Villa de 6 pièces moderne au style épurée en excellent état de 220m², sur un terrain de 830 M2, magnifique jardin complanté d'arbres méditerranéens, piscine avec douche et jeux de boules. Au premier Niveau: Entrée, spacieux séjour avec cheminée moderne, salle à manger, cuisine indépendante équipée, grande véranda avec chauffage au sol, Une chambre de Maître, un toilette invité, une ...

Le Cannet in a residential area very beautiful city villa in a dominant position with lots of charm, in absolute calm. Villa in excellent condition of 220m², on a plot of 830 M2, very beautiful garden planted with Mediterranean trees, swimming pool with shower and boules. AT the first level Entrance, spacious living room with modern fireplace, dining room, independent fitted kitchen, veranda with underfloor heating, a master bedroom, a guest toilet, and a beautiful bathroom and shower, a second bedroom. Higher level :2 air-conditioned bedrooms with a shower room with toilet, dressing room, ...

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

